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En la Ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 19:00 horas, del día 
8 de Noviembre de 1989 se reunieron los Consejeros Directivos alumnos 
y Maestros para llevar a cabo Sesi6n de Consejo Directivo en SEGUNDA 
CONVOCATORIA, cito en Aula Magna de la Escuela de Derecho y Cien
cias Sociales; bajo el siguiente 

ORDEN DEL DIA 

1.- Lista de Asistencia 
2. - Aprobación de las convocatorias para maestros de tiempo completo -

plazas de los Licenciados Rolanda Zayas Antillón y María Teresa Gon 
záles Saavedra. 

3 • - Nombra mtentos '.de,;:,;,los:,~:jur:-ados,~,.para~;;exa·me n·,~por,¡,:,,opósi ~¡ ón 
11.- Mecanisrrlos para elección de funcionarios Universitariós. 

t? if~=~i,~~~W~{~?~ffffff.'.YJ'#t:'~f~ft'fft~j§:;f,,;;:$"¿=:::~~~, f 
Se hace,{:coq~w~"qUe'i,a:da,q >'t.ésén.t~ 1sesiotFawq¡e t~n ¡).os Licenciados 

Gabr!el Car~lio )t~~~-~.•-·· ~.~v.,.r.oi'G,~t tff,~~r.tf~.ez, t~~~t'Gfscq; Javier Ritchie 
Manri,uez, ~faf} ¡famrrez Leyva ~Y.\ ~ •cafdo BondJai: ffimtJtes; todos ellos 
CbnseJeros D~recJh(9s Maestros asr?mt=smo¡ por pa~te A~~! lo~ alumnos, acu-
dieron a la c,]t~c){>?¡ ~r esente·"'l~i.<:f~o ···ll~f~-~!> Arvi:t'!~~ a'.Jnei to _Rodríguez -
Hurtado, Maftm¡~ 1rv,~:-::So'sa;,;(f!.~~<>-.~ .rJas?-,M.~fc':1 1t· ~st11lo . 

.•• , ::< ..... ,., • : ... .. , ....... ~., ;¡~. _.,,, w w 
En uso fde l~ JJ::t;: ;1iii'J~~~"Qiegif 'F; ;'f;~;·:; ~~ t~laci~ n del punto No. 

2 del orden ·ctel ~Íf.', '. ij~ñ~\a que h~yt que an~H,zafr~§ r tect~mente las conv~ 
catorias ya q ue ~ s.µ J µ~cioYno son¡ cprrecta~t éTi N:S!~t~tmif:¡os en los cua -
les establecej y¡ij ct! JEf.;fueron reba$a~os, indii:i'pe'id.i4J1~ me~te de que noso
tros como copsej~ré;,s:,no podemos análizar una cotjypci¡;t.ori.a que no conoce 
mos ya que Óo s; pos:¡ ha proporsfon'·é!do copia pqf gaf~e j e la coordina __:-: 
c_i6n. El ~e1~et~Ji~. ~i ::.~lMt --~.~ .... ~·?..~·~·~;,-g ~.!=:.~~l~_,,.9.Mt tf e¡ momento no se
tienen cop1a1 def.4a~, :eonv:oe:a.t9,:~,'.-~J!~~·:!:~~~f .. ses16.n,~f/f>~~ 9pe fueron firma
das y por IO!:f: tan\!? ,.e~. ~se momenJ.q?JC\ percatar-ga,.4(t~&<:hct!P orden. Prop~ 
ne leerlas col a lf ,·,~;,:w❖ta:€ "'•'':\ih,:;;l' ' $ / o'il~tfe'tifift1

:·"~ \ii.~u ~rte el Lic. Rafa ...... q ~,,,,,,.:P-1 ,,, !,e' .. ,,.;,..-.·~·.,,· f.t •-¡,<,:-.. . J .,, ~-,!(; , R.!t,,/ P" -
el Ramirez Leyva mánifi.é.$.:ut~'í3s,tjr;</(f~ :-j \tue~doi.fptlfv la intfrvenci6n de Die-
Go Farras ya qt:a.~ resulta preocu~ofe que a esta.s . ~tlt!ir'as estemos discu-

!~e~~~ec~na:~~~!º:!a-:: tj~:: ?;~~~;~irns:~~s::p~~e~·:!\e:~~s~ =~ i::6~an-
miento de quien resultará ganadot'tfba a tener efecto retroactivo? y seña 
lo esto porque la convocatoria establece que la fecha de ingreso será a
partir del 11 de Septiembre de 1989, yo cre6 que debemos consultar a la 
Comisión Mixta de Asuntos Académicos para que nos dé su opinión acerca 
de que la siguiente convocatoria es o nó operante a la fecha, por su par 
te el Licenciado Alvaro García Martínez señala que en esta sesión nos de- ~ 
bemos de centrar a examinar el nombramiento de los jurados ante los cua 
les se hayan de presentar los examenes de oposici6n. La Lic. Norma yC,:: 
landa Ruiz de Moreno, manifiesta que está de acuerdo que nor no terner 
documentaci6n a la mano no se puede abordar el tema en forma correcta
por lo que sí ustedes estan de acuerdo mandatos fotocopiar las convoca -
rias y seguimos el nombramiento de jurados, en uso de la voz el Conseje
ros Diego Farías, propone que hagamos una nueva convocátoria bien es-
tructurada y que se convoque para exámenes curriculares y por oposici6n 
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no los hemos podido celebrar porque desconocíamos el procedimiento que señ~ 
la el Estatuto del Personal Académico, por su parte el alumno Marco Antonio 
Castillo, señala que él como Consejero Directivo acepta la responsabilidad de
que los exámenes no se hayan realizado hasta el momento. En uso de la voz 
del alumno Ernesto Rodríguez, que en vista de lo manifestado de mis compañ~ 
ros los Consejeros directivos por lo que propongo que se lance una nueva con 
vocatoria en los términos que señala el Estatuto del Personal Académico por 
lo que mi propuesta es: que el nombramiento de los jurados sea en una sesión 
posterior, por su parte el Lic. Jorge Enrique González López.,señala que se -
adhieren a Diego Farías y Rafael Ramírez Leyva en sentido de que como Co!! 
sejeros Directivos reconocen su error; por haber aprobado una convocatoria -
con errores éi'Fla&tramítaeíoí:P1Jef~))roceff:íffiíffütcr ifüctañ&ó~ ?él mismo desde la 

~::~J!~t::tr~1:~i'~~,~i9,~~Wf9!:R~á1~f¿:P~~ a d:ni:u::d~r~ 
también en <iye I ~Ptíjiíf''1J8§f:J¡~~~?Jl'i~f~~~ewn-V8aitópl. an}e~iores si es que 
las hubo. El lJ.,ic fil ffiu;~eco 6ecérfil\ ~úñta-.av..la roe~ fe ~i el Consejo Uni
versitar!? di~\el l éfni'Jlo.~tito~1o '!;:;J~\ eo+rdinacíóní ógad,cisejo Directi_vo -
respond1endoit lai'Lij:. ,,,Rwz de ~oreno "-que¡ el plazo~ ~ J I~ d1~ a las autondédes 
de la Escuel,f de}:Dfr~o y .~PA,qsejo¡::Qif~,._~ivo es.~J4i ~totjdad máxima. En
uso de la vo; el [f:gpse,jero'"Aluflln4 __ ,Di~g.ó~Farías~~ ~ q,ú.evo que hay que 
asumir nuestra re.srit.\nsábilid~~-C-OtTIO··r-;;:~~-,-eros:··oire<tt:iYi~❖ yl\propongo desde -..... •-.:: Y;:; .. ·; :,. .... -.:· ··\:·~·-~l',r,- ··:r-.... ~ · = -m · :.; :. 
e~e mome~t~ el\{ ~ ¡~ ~~ga una np*va <:°':1v~to~a, t c i; d~~al tiempo e~ ~e
c1r que el mgresq ~ :los ,tllaf!stros que soliciten ton.~ sea para el proximo 
semestre deqaret~ p~és\:f!.sta conv~toria séa::!riu1#¡ j f➔emos otra nueva. 
Por su partetel µq~ Fernando Freg05C? señala que Jo~pn~estfos estamos de -
acuerdo con Jos J;stj;Id.i,antes si es <Jlie ',quieren que ~ ¡ ~e qha nueva convoca-
toria. ~ ~ de¡!J~%~~~ el Lic. ~~g~_<>.\~azar Sán#kf,gtanifiesta que todo es 
to surg10 por\ _ la P.'149.•~Wd~,~ :-.~~ .... :.Estudian:tes.,:Y~),.t.~tpijie!' ~~toy de acuerdo de 
la regulariza9ón fid(. eri···forma-·.:.CQf:C.~:';poc.:.:;10•.-.-tánt&(;es{óy et acuerdo que se
convoque de tnuevlt en'2\una convocai6rJii{que nQ. .. conttr-fi" vicios de origen. Por 
su te el de. ~'¼;.i,;:-~,~ ~-&f ~ffai.tP~r·v~''"f~tI~+í"cuer.ab se conv e par ·,.. • .. ~ :•.·•v -~ ·-··· · .. , .. ,,,h<··:::, . .. ,.,,._.- .. ~e ·•w-<•"i'····* ,,:... que oqu 
de nuevo, quétel Coñsej6=?;:tJñivers1..w.1oflé":impüstf''al Consejo Directivo de esta 
Esrnela un téniÚQ9_.-.. ~f..~':!~~!~,,.por i1f:~ P~!l~J Mk ~ -~'be tomar una resolu
ción de manifestar ''á1'''l~o~j6"'1Jfü;,~ersi¡áfi,f'~que~el't'ff~j~ Directivo de la Es-
cuela de Derecho asume toda la r~sabilidad por no haberse celebrado los -
exámenes Curriculares y por Oposid\11 de las plazas que habían sido convoca
das con anterioridad, a la anterior intervención Diego Farías señala que el Co.!! 
sejo Directivo no se esté emplazando Únicamente a regularizar la planta de -
Maestros sino que otros m~chos aspectos como por ejemplo dar participación a
los Estudiantes en la elaboración del presupuesto. El alumno Ernesto Rodríguez 
en uso de la voz señala que como responsables por ser integrartats de este H. -
Consejo no se vale echarnos la culpa unos a otros pido que quede sentado que
todos somos responsables de la redacción de las convocatorias que se han reali 
zado solicita además el alumno en mención que lo sucesivo la Coordinación ;_. 
Ejecutiva tenga más comunicación con los Cbn sejeros Directivos en virtud que
ellos son los representantes de los alumnos y maestros por lo que solicita que
se les proporcione todo tipo de información que llegue a la Coordinación., asimi~ 
mo que cuando se vaya a tratar el punto en una sesión del Consejo Directivo -
tengamos toda la documentación referente al punto de tratar y así se facilitará 



U •AHR DE Ml8 HIJD8 

HAIIA MI 8RANDEZA 

UNIVERSIDAD DE SONORA 
Escuela de Derecho y Ciencias Sociales 

lng. Norberto Aguirre Palancares s/n 
HEHMOSILLO, SONORA 

- 3 -

• 

Tels. 3-41-29 
7-31-81 

Exts. 133 y 150 

más el desarrollo de estas sesiones. En uso de la voz la Lic. Norma 
Yolanda Ruiz de Moreno, y en relación de lo anterior señala a los con
sejeros directivos que en lo sucesivo cualquier reglamentación que se -
requiera de coordinación que la solicite por escrito yo daré instruccio-
nes al Secretario Administrativo o al Secretario Académico para que o -
portunamente les proporcionen la documentación que se vaya a necesi -
tar para el desarrollo de la sesión de Consejo Directivo. En uso de la 
voz el Lice nciado Ricardo Bonillas hace los siguientes señalamientos si -
la Comisión Mixta de Asuntos Académicos dió el visto bueno a estas con 
v oca to ria s n<?,mXr8't:.Y&~!kl'.81<9&~fuu;:;Je,;;¡t:SMAW&ilJ.HJ~J~,{tt9P.Y 9ca r de nuevo - -
si queremos pv·a,úár nombremos los jurados puesto que p~ra esto fuimos 
citad?s porqije ~¡~•iOO:t~~~~~~ff.~fi.t~~t,~~~~ft~fda~os.t_m~ ffto que ya se . 
ha dilatado más ,~,JR@.fw'!-fit~b.dkttii?.:!!!~~4~t lit::){;,Ri¼.,~lw.LJfeng1ado Fernando 
Fregoso Otet;~ t~pitpdo en cu,~_o,le,:f1:~,t ~···~~-1ste un te~~9.o f.!torgado por el 
Consejo Uni~~ rsi aj io.;:_,par.a---quef s~;;9)t.gañjé'e•·❖ la..,pla~f ¡je ~ aestros debe-
mos de cump}ir ¡tá11 nttmdato ya qv~:ie trata de ún..W. llutcb-idad superior 
en todo caso1 si ~e¡vé!/ a toma~ la ,~Jiirm(nación ~ iJa ,~daf las convocato-
ri y s~. ord~na tqpvoc~.r,,Jf;.:::!'l~Wº ~ 1'f.f~,?ESm9...<t~qqp · 1 t,nsejo Directivo 
se i:namf1este¡ an[e fl ~1~~.':!~I?., 9-b:t~~-..'.'~ll~s!"'!.~y .. ~~-~é,t ~,eqpn fülas razones o -
motivos del porq!i{ti rió': se, .. pud1é'~~flw.,eeJelirar .. ·lps ~¡ffllfÍJ.'le~t~ En uso de la 
voz el Lic. 4~r~ l,a~!rof~uinterJ·-1qp·e se su;~ª?~ ¡1 ltrrfr de las convo
catorias y se,J si~)J(J tj~R.P.l,.procedi~i~nto ta,!._[Y,J,.❖fqmq{~ lcft s~ala el Estatuto 
de Personal icatéf ic~ y-a-vque se tr~ta de érf"ór~~ =!njoluptarios que no -
tienen la menor ;td(seendencia. En uso de la vdi? E!I alumno Ernesto Ro
driguez soliq}.ta Jyi ~i lance una J,J.~va co~voca·~?r'ji j p~f o que a la vez 
se vean los IJlec~m$.rriQ~ para qu~( s.ean .. , factibles qoít ,~ ll~ven a cabo tan
to los exámejes \tu\ri(düla:r.~i·;,eoi!tq· .. ag9~!lo~:~:.que.,,;~~ i,orfpposición. El -
alumno lsid~ D.fta\,f" •¡:fregütitif-~]i2s:f.~:;Ji:i'é'Eificíáa'a ... J{~r9fá Ytilanda Ruiz de -
Moreno que i..i lai\sitt~.o.~ewJA, ... .etftM\~~iq,,h~~ r~x:lP? a 1f Comisión de -
Asuntos AcaajmicolW@;j'.}9\.fíq.ii.{,Jf1f_;f~Jimgi~&.J~lívam1te dicha convo
catoria f~é ·er,\4.~da córtlte~l(tifWCom1s'16n': En y,~ de la voz el Lic. 
Rafael Ramirez ·-~YYl,w~,§:,~.tJ~,8 -ue hay..f,~!l=i:~,qw.,u:;d,~T Consejo Directivo 
en el que se nos debe de entre~r tti8o lo referente al Consejo Directivo 
de eso no se ha cumplido, a lo ah:\l.?ior le responde a la Lic. Ruiz de M. 
que le sorprende la aseveración d~I Lic. Ramirez Leyva, ya que yo. he -
ordenado a los dos secretarios tanto el académico como el administrativo
que se les proporcione copia de los documentos que se vayan a necesitar 
en la Sesi6n del Consejo Directivo. El consejero Martín Narváez señala - • 
que a el no se le ha entregado copias de los acuerdos del H. Consejo D.!_ 
rectivo. Por lo que pregunta que si para que día se las pueden entre
gar copias de dichos acuerdos a lo que se le contesta por parte del se -
cretario de esta sesión que los mismos entregarán el próximo lunes. En 
uso de la voz el consejero Diego Farías señala que los acuerdos se deben 
de dictar y publicar al siguiente día que se haya celebrado reunión y -
proponer que quedo como acuerdo que en lo sucesivo este H. Consejo D.!._ 
rectivo no aborde ningún tema si no se tiene la documentación de lo que 
se vaya a tratar. El Lic. Bonillas Fimbres continuando con el uso de la 
voz señala de nuevo que no ve la razón por la cual río hayamos de cele 
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brar los exámenes de plazas que ya fueron convocadas puesto que ya 
se siguió el procedimiento que se señala el Estatuto de Personal Aca
démico, tan es así que hubo tres exámenes curriculares en los que s~ 
tieron aprobados los Licenciados Rafael Reynoso Dávila, Fausto lbarra 
V. En uso de la voz el alumno Joel Mendoza pregunta a los presen-
tes que si las demandas que los alumnos fueron y plantearon al Cons~ 
jo Universitario algunas ya han sido cumplidas hace la mención de la -
situación del Lic. David García Saavedra, Sergio Hernández, Javier -
Carrasco, entre otros por to que lo anterior el Lic. Sergio Salazar le 
con testa que ¡¡,QilX:~~i1S;L.,4f!J!A~,~5MJ:.?tie.H~-~i*,"q~ JMdl!M~sie:Y.~t~~,~s~ ba de me n ci~ 
nar que no ½f.>n directamente imputables a la coordmc1on,t como por --
ejemplo el caso de.tJi4aes.t-1,;e.,iSen9:io.i,·He:.m.:lánde.ttti~a:~dictó~ urf'. acuerdo de 
q ue su plaz;¡l.de flt i~~n_n.,,c-.Hiíiri1~i,\\ iéi}l{d1V:'~\t':i\ ~,_,,d .e.nnr~ s }' quien se de :.::~ ir •~ :$~ ~~~ ~;,x.-:,:-;.:-:,:,,;.:-x-.:-:;;-;.-.... ;❖:.::~!f?·,-~ .... ,:e,::::x. .. w •• ~:.» ~ t.:; :f.~ -
be de encar~r ffle¡~Jecutar ~~l .. ,J;t~~rm.v~/,t~1ón es el 1~~p,arJamento de -
Personal. E\f el} ct,s~v-é& .. Gárcfa "~~-~~dre ''fe--co;.-r1slo~degla solu~ión al 
Departament•?: de,1 ~fCUfSOs Hufnanq~\)Y; a~1 podna~oi fglf,r mencionan-
do otros casqs "!~1 / l .·.w,v .... v,~,, l \ 9 fil m 

El Licetjciac;!,b 43óniJJf.$.,.SEftá~ qu~t1'!Ji,,._-res,p9J).s.at&ilad m:tue se ha ve_ 
nido mencio,wna6:dl qff(~~I~.::~t :fr.at'.tS~!~f.jJ~t~s~ J ef)ón!f se haga ex-
tensiva a la fomlffei!n:¡#e--·f..-suntó~;~ca9··efütcosi pof:~~f f s ficha Comisión 
la que auton;zó ~1 t~~; la,$, convocatorias sean· ipu~-1i~~s.~;. yo propongo -
que continu~jnos) c9nl/~?~J.~;cflmenes ¡ ~ opos~~4~~1- yi!cfp ff i~4tar~s ya_ qu~ en 
esta manera :'podirrí:Fs;¡~u·tnp1ir con el j mandatowdetp~th~Jo}Umvers1tano y 
el Consejo DJre4i~,o ~i.! esta escue,a~ El Lic. Jor:tretf<:@st,t-p Quintero señ! 
la que no se¡: vait lJe:iQinguna maryér~ que la resi?Pqs\pilijad vaya dirigi
da exclusivafen¡e 1 ¡ ~~ Coordin~dor.a7·'., .. ~quí el CQtjSloj Di t~ctivo es respo_!! 
sable por tanto ta 1r.e·~dnS:'a~iUdác;t.--·deb:é~.-s.e.J:?::c:o.mi·,,.idi4a. e Lic. Ramírez -
Leyva, señ+ q6.~ '9aos···,io~~iñVo)~~atñcff:ffrtla ~.;i~ sffons)bilidad y la asu 
~irnos, de '1. qui~ ~:~~,~~~ -~l~-~j;{p'f'~t~~~"'~~4p/ ,f ;,9amb~r los ~érminos -
SI es que no,w,e_s Pª!t~i.-~4~~al;.~~~4 i9~$;~:g,g~9.,~taro ct,~e en nmgún mo
m~nto h':I~º l~\HL1tenc16r'f'~e fffi?~$i?.t ·osas mal ~1mp_~-~'~ente qu! como co_!! 

:i:~~ ~~r~~t;:~?r1x~a~t!!4tt&¡:~,~tl~:~~~;wr:~~º~ut ;ªe;aª1~u:1 
;;: 

Pasen a mayores \\Af • <l:x:· 
, El Lic. Lic. Ricardo Bonillaslfinterviene para sugerir que se publi-

quen en los diarios en los que fue'ron publicadas las convocatorias, un -
aviso a todos aquellos aspirantes en los que se les haga saber que por -
un error en la redacción de fas convocatorias se decidió por . este H. Con ~ 
sejo Directivo anular las mismas y se tomó la decisión de volver a convo
car de nuevo en los términos que se1iala el Estatuto del Personal Académi 
co, insiste en que por respeto .a los que se registraron como aspirantes--= 
se les debe de examinar, ya que no existe ningún fundamento de carác-
ter legal que detenga el desarrollo de este procedimiento. El Lic. Alvaro
Martínez, manifiesta que se debe establecer un plazo razonable para la -
publicación de la nueva convocatoria. Previa la limitación de las áreas que 
existan en esta Unidad Académica. Hasta este momento este Consejo ha to 
mado los siguiente_s acuerdos: -
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1.- El H. Consejo Directivo, asume la responsabilidad en el sentido 
de no haber cumplido con el término dado por el H. Consejo -
Universitario, tomándose el acuerdo de anular las convocatorias 
de plazas de asignatura y de maestros de tiempo completo que
se habían propuesto para concursarse curricularmente y por -
oposición, tomándose esta determinación debido a errores de -
fondo en la redacción y aprobación de dichas convocatorias, -
por lo que se tomó la decisión de volver a convocar en los té.!: 
minos que señala el Estatuto del Personal Académico. 

2. - Se a9u~rg,a ~gµ~¡¡¡;~J.J,,,l9,i.-t.JiY.~~1V--9»eo .@~,"°~4:Jljoq~s _.del Consejo -
Dir~tivo, no se aborde ningún tema sin antes t~rer la documen 
taci6h a tquei::sé'¼~~fi~1t~>'ret~:té~~bj~ó!:déTdis'eUsióh. -t il q~:-.;i;: ¡,.$,,H.,; cr:: ';"~~,;~,,. w ¡ 

. En virtu} d¡ l J.:=~~~4~;,~,.~;J~;~,~~la~.Lª':' las convoca 
tonas por e'&ám~}lif ~~urrrcufa fes>J ,~ ;Jtdr ppostmón'1/ ~S({co~seJeros maes -
tros argumeQ_tanJicttJe ~s nece~rio;r,p~ir \una próJ'r@é(~al ffonsejo Univer
sitar!o en lot relá,tito:á la r~~lil~,r.;i.zac~k~f.?e la pí~ntf f e J?aestros . El Lic. 
Sergio Salazar S~~he,3_, •;;-.QP!.!J}t'.fl~~-·~~~ditQ!eJ.t¡t !f.ró, roga ya que se 

acor~f ~~~!~{e~i~;J.~~~~,kí~~:q~~tiJlt>;·::~:é,¡~¡-i ~, ~J nJ ie perjudica pe-
dir una pr6r;rogá. ya ;qu~\estamos )scfuando de. bÜ~rw. J e. I~l Consejero Di!_ 
go Farías, s~ñalj, 9u;~¡;-é1J l.o~ C~nsejeros se Jé~J.9e~ef r t~p~'to por lo. que les 
corresponde~~" Jp fper;sorra1 opina q~e no eslá' de¡)icufrdq con pedir una -
prórroga y ijreif.~~e ~ue lo ~e~añen \ en el Consej~¡_ tlri~ve~fitario a pedir -
una prórrog,. la .~lt@na Ahc1a OcChqa, hace me~•~r fpe ~ue ella como Con 
sejera no serle ~nf.r~~n copias i·de·••IO's •¡ acuerdos i~ &e¡{dotumentos que ata
~en asunto~t-est~pia~,!n.é~~~~~~~;~~~$~~~~.~~t-:,f~!ffibfÍ1niÓ.pes de los conse
Jeros estud1~te~ i \ .tp.~estros, ~ .. e. i !º!'ft.n=·10. s .s,guiim,,v~e · acijerdos: 

~-t "4.,< -~;..>=~~.... 1 n . -,J ~~-HWiz#fl .. Y~..., f,, 

3 _ s 'l.. d~ii.l'.Jfr..t.~ lt~ir.·¡,:.~ .. ~·E.~i~.tiA:·i ~t;,f,...,~~"\~<,. · u'f. ·t · . c.~a~i,:~; 1~ <••~r~ffl~i-i!ttt~:s~~.~,r:i:.rs, ario en ---

•. -~p~.°";~~~:'!~~;i::~;•.::m:~~ .. ~~~ 
rriculares y por oposición1l asimismo se acordó que para el próximo 
día 22 de Noviembre del aÍ'lo en curso, se cite a Consejo, previa -
entrega de los anteproyectos de la convocatorias tantas veces me!)_ 
donadas, y así mandarlas nuevamente a la C.G.M.A.A. 

5.- Se acuerda que la Secretaría Administrativa proporcione el mate-
rial suficiente para convocar a los Alumnos a la Asamblea en la -
cual se ha de discutir los mecanismos para la elección de Funci~ 
narios Universitarios. 

OBSERVACION A MECANISMOS PARA LA ELECCION DE FUNCIONARIOS 
UNIVERSITARIOS. 

En uso de la voz la Lic. Norma Yolanda Ruíz de Moreno, abre la ronda 
para todos aquellos que quie_ran intervenir en relación con ese punto por lo 
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que el Consejero Diego Farías, hace el señalamiento que algunos consej~ 
ros estamos divididos, algunos son incondicionales del Rector y otros so 
mos independientes; por su parte el Lic. Rafael Ramírez Leyva, lee un=
acuerdo del Consejo Universitario en el cual se mandata al Consejo Di -
rectivo para que promuevan en sus respectivas unidades académicas, fo
ros de consulta para recabar opinión acerca de que si deben o no regla
mentarse las funciones del Rector acerca de los nombramientos de funcio 
narios Universitarios, señala que en este momento nos debemos de olvi--= 
dar de divisionismos internos y dar cumplimiento al mandato del Consejo 
Universitario. El Lic. Domingo Gutiérrez, solicita el uso de la voz para -
preguntar que si la petición que hizo la vez anterior será escuchada en
es ta oca si ó n JY=resporfdfeñifóUPqt:fff~s'l'a~'fféf<'si?'1iffi'cüeH'ffiF~:frfr: 1 u í da en e I o r-

~ !~ n~: I d~f ª J{~uitMW1'*~~u,~~%~~ff~bfgw?~~~!¼rtn t.r~~~:a~~i :' es 
to el Lic. Frf,~o~ t.ffli!?B-;W~fifI:ifféf',:'fi§iff¡,~ftf¡'~'., 9y/EffiyifWe& el {prden del día --= 
de la próxim'.j sf il1¾-~Lfª.so,·-dtr;S~s:~$'t'fit¼·Qq_~in~o--;4Ltíér~~z, sino de to--
dos los maes¡ro51. c{t t(empo co!'J1plt:!!?-?\ \ / ffl ffl M 

Ahora b\~n I fte~tués de_{ ~~9,~~'.;i,.,,~{~uchado\ __ 1al livfsas opiniones -
d~ los Cons,erctf ¡ce1:.s~t:P.~~~J s1 .. ,?~?Jr.!:'_:·:~ :-~92~:_-sertrf~_lagie~tadas _ las f_un 
c~ones del RfCtt\r, r¡'e~T8.,u2.l)J~ ... :·;~:~lºs:.me~n!-~.m.º~-i'ttj (P'J.f'°'Jªnos Univers1t~ 
nos este H. irConseJor tome ·tos srg,inenrés acu-e.rtios,: i $ t 

t: i i ; In /\ '>"''(/ i\ H'.i. ;l ·w ! 
. - 6.- Se ~uef.d'1 l~f(:_f!!.éQración )dé una RH~~~,-1 ~e~bnia ~ partir de las -

·',, . 18 t{pra~¡ t1i¡tti·fiines 1,3 ¡~~ NovieriÍbfe i~ J1!8!,~ en el Aula Mag
na. 4,e eit, _Uff:•d~d ~cade"11qa, en la qu~;¡p,r!JC•l=f.n todas las c<;>-
rnepteSJ Ut,11y,~rs1tanas q~.e 1-)an formulaqp¡ j rtpufstas de mecanis-

e • 

mo~ re l.114~~~,;~-:./~:~t~-~~~!.~t .,~~~~~!:.~tm lºI · 1 
7 .- Se ~tuetaí,._r-ecaoifr~··.:?ót?.lQ~§.l'.f,,1ie·;~filaestfl~,, ~wa1uftmos a través de 

un fefer;~{:f_UPJ"' mJ~mo q4~{, ,~c~_!_e1:;>.r.~~a 15j,fde Noviembre de 
19B9t Medf~tftetV'l~'-M~µhlVf.~~J'f=;s.~pr~~y Dif·creta de los 
Mi em6tos dtrcl<fF~~~-:;:x.tisi~:r-'1-:::.:,m~~..¡i,f.f.,$:»"" AW 
. · ·it« ·-,.v~, ,:f-P 

8.- Se acue'ft:ht:;;;q~;i:~~~!~,fonsej~,fQd;Jniv.er.~tá'1-~ Maestro y Alumnos 
quienes se encarguen cfé\t~~jpórar la papeleta que haya de utilizar 
se en el Referendum en ~hción. 

"§f 
t 

Anotado todo lo anterior se dió por concluida la presente Sesión, sien 
do las 22 horas con 33 minutos del día de su inicio. 

} 
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